

Konstituierung der Geschäftsleitung der Regionalkonferenz Emmental

Medienmitteilung

Mit Schwung in die Amtsperiode 2025-2028

Mit Beginn der Amtsperiode 2025–2028 hat sich die Geschäftsleitung der Regionalkonferenz Emmental (RKE) am 11. Februar 2025 unter Präsident Andreas Wyss neu konstituiert und die Ressortverantwortlichkeiten festgelegt.

Michelle Renaud (Trub) übernimmt neu das Co-Präsidium der Kommission für Regionalpolitik, Wirtschaft und Tourismus (REWITO). Sie ergänzt damit Beat Singer (Utzenstorf), der diese Funktion bereits zuvor innehatte.

Die übrigen Ressorts bleiben in bewährten Händen: Kathrin Scheidegger (Trachselwald) führt weiterhin das Ressort Finanzen, während Kurt Baumann (Lützelflüh) und Walter Sutter (Langnau) das Ressort Raumplanung im Co-Präsidium leiten. Adrian Zemp (Kernenried) bleibt für das Ressort Mobilität zuständig und Stefan Berger (Burgdorf) setzt sich als Präsident des Ressorts Kultur und Gesellschaft auch zukünftig für die kulturellen Belange der Region ein.

Die Geschäftsleitung der RKE freut sich darauf, in der neuen Amtsperiode bewährte Schwerpunkte kontinuierlich zu verfolgen und neue Impulse zu setzen.

Weitere Auskünfte:

- Andreas Wyss, Präsident Regionalkonferenz Emmental (079 744 79 82, praesidium@region-emmental.ch)
- Geschäftsstelle Regionalkonferenz Emmental, Thomas Frei (034 461 80 28, thomas.frei@region-emmental.ch)